

こんにちは
町長
です



まちづくり委員会にて

このところ毎日暑い日が続いており、ひと雨欲しいこの頃です。町民の皆様お変わりありませんか。健康にはくれぐれもお気をつけてください。夏期を迎えて、役場も環境に配慮し、エアコンをできるだけ使わないようノーネクタイで執務しております。

皆様並びに関係者の皆様に変ご迷惑をおかけいたしました。心からお詫び申し上げます。これは、いずれも旧溝口町において発生したもので、合併により統一を図るため、二ヶ月ごとの徴収にシステムを変更を行ったところです。町では、県情報センターに情報処理を委託しておりますが、同センターのプログラムミスにより間違った調定額になりましたが、町といたしましては、最終的にデータを確認する必要があります。

このようなミスは許されることではありません。今後二度とこのような事が起こらないようできる限りの対策を講じてまいります。大変申し訳ございませんでした。

ひまわりセミナー

～やさしい人権講座～
開催

「クラウドピアからの手紙」

他人の不幸の上に私だけの幸福を築き上げることは出来ません。

戦争によって人生を翻弄された二人の女と一人の男の物語。

「時々思い出してください。ロシアを、プログレス村を... あなたが再び肉親の愛情に包まれて、祖国にいるという嬉しい思いで、私は生きていきます...」

最悪の人生を課せられながらも、最高の愛の形を手紙として綴った、感動のドキュメンタリー番組「クラウドピアからの手紙」の企画制作者、日本海テレビ放送総務部長 古川重樹さんを講師に迎えて、下記の日程で開催します。

普段着で参加できる会ですのでお気軽にお越しください。

【日時】7月15日(金)20時～

【場所】町立岸本公民館

【問い合わせ先】

人権政策課 ☎62-0713

早めの避難

土砂災害の前兆に注意しましょう

梅雨入りの6月中旬から梅雨明けの7月中旬までは、梅雨前線の活動が活発化し、降水量が多くなります。

この時期は、降り続く雨で川の水位が上昇し、がけ崩れなどの土砂災害が発生する危険性が高くなります。被害を受けないためには、気象情報などに気を配る、避難する場所を確認するなどの日頃の心がけが大切です。

また、次に挙げる土砂災害の前兆に気づいたら早めに避難するよう心がけましょう。

土石流

- 山鳴りがする
- 急に川の水が濁り、流木が混ざっている
- 雨が降り続けているのに川の水位が下がる

地すべり

- 沢や井戸の水が濁る
- 地面にひび割れができている
- 斜面から水がふき出す

がけ崩れ

- がけに割れ目が見える
- がけから水が湧き出している
- がけから木の根が切れる等の音がする

